

Perhutani Probolinggo Hadiri Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah/Janji Anggota DPRD Kabupaten Probolinggo Masa Jabatan 2024-2029

Salsa - SURABAYA.WARTASOSIAL.COM

Sep 2, 2024 - 16:18



Probolinggo - Perhutani (02/09/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menghadiri acara pelantikan sejumlah 50 anggota dewan yang diambil sumpah atau janjinya dalam Rapat Paripurna Di Gedung

DPRD Kabupaten Probolinggo, pada (Jum'at 30/08/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Bupati Probolinggo Ugas Irwanto, S.Sos, M.Si, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Joko Prayitno, Ketua Pengadilan Negeri Kraksaan Putu Agus Wiranata, SH, MH, Sekretaris DPRD Kabupaten Probolinggo Yulius Cristian, S.IP, MM dan segenap tamu undangan yang hadir.

Dalam kegiatan tersebut sebanyak 50 anggota DPRD Kabupaten Probolinggo yang dilantik berasal dari berbagai [partai politik](#) (parpol) hasil Pemilu 2024.

Dipandu oleh Ketua Pengadilan Negeri Kraksaan Putu Agus Wiranata, SH, MH mereka diambil sumpah atau janji.

Penandatanganan berita Acara pengambilan sumpah/janji secara simbolis diwakili Anggota DPRD Kabupaten Probolinggo Lukman, SH, M.Hum dilanjutkan pembacaan surat keputusan Gubernur Jawa Timur 100.3.3.1/807/KPTS/011.2/2024 tentang Peresmian Pengangkatan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Probolinggo Masa Jabatan 2024-2029, yang dibacakan oleh Yulius Cristian, S.IP, MM.

Penandatanganan juga dilakukan oleh rohaniawan dan Ketua Pengadilan Negeri Kraksaan Putu Agus Wiranata, SH, MH, kemudian dilanjutkan penyematan pin DPRD dan penyerahan Keputusan Gubernur Jawa Timur.

Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Tito Karnavian dalam sambutannya yang dibacakan oleh Pj. Bupati Probolinggo Ugas Irwanto, S.Sos, M.Si menyampaikan ucapan selamat kepada anggota DPRD Kabupaten Probolinggo yang dilantik.

“Ini merupakan puncak dari seluruh rangkaian pemilu anggota DPRD yang secara filosofis berkedudukan sebagai sarana demokrasi yang dimaksudkan untuk melaksanakan kedaulatan rakyat dalam tatanan pemerintahan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Atas nama pemerintah, saya ucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah menggunakan hak konstitusionalnya”, katanya.

Sementara itu dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut yang diwakili oleh Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut menyampaikan selamat dan harapannya kepada anggota DPRD Kabupaten Probolinggo yang baru dilantik

“Selamat kepada anggota DPRD Kabupaten Probolinggo yang baru dilantik, selamat mengemban amanah rakyat, harapan kita semoga bisa memberikan kontribusi besar untuk kemajuan Kabupaten Probolinggo”, pungkasnya. @Red.